



秋本番となりました。「ライブミュージアム 2014」には多くの方々に御来場いただきました。ありがとうございました。

10月3日、伝統の強歩大会を実施しました。暑い日だったにもかかわらず、男子 99%、女子 92%という高い完走率を残しました。上位でゴールした生徒は以下のとおりです。

1位 上田将也(2A 身延中出身)・佐野晴菜(2C 南部中出身)

2位 佐野敦希(1C 南部中出身)・深沢真優子(1C 中富中出身)

3位 藤田涼輔(2B 身延中出身)・山岸佑歌(1A 身延中出身)

保護者の皆様の交通指導や豚汁の提供、地域の皆様の御声援や御協力で今年も無事に大会が運営できたことに感謝いたします。

「長崎がんばらんば国体」に出場した深澤拓己君は、少年A100mで予選7位(記録 10 秒 97)、同窓生の遠藤修平君(H23年度卒)と出場した成年少年男子共通4×100mリレーでは 40 秒 83 の県新記録で13年ぶりに記録をぬりかえました。

10月19日、芸文祭演劇部門の予選会が行われ、本校演劇部・望月はるかさん(3A)が演じる「ひととせ」が優秀賞3校の中から1位を獲得しました。11月16日(日)コラニー文化ホールで県大会が行われます。(身延高校上演 AM 9:45～)

また、11月3日(月・祝)に開催される「第3回みのぶまつり」に本校家庭クラブが初出店、エコグッズを販売します。

山梨県立身延高等学校

